## VELOVOLG ERNEUT MIT ÜBERWÄLTIGENDER RESONANZ frisch und fründlic

frisch und fründlich frais et sympa

Der Aufruf des Schweizer Detailhändlers Volg «Ab aufs Velo, auf zum Volg» wurde auch bei seiner zweiten Durchführung in vielen Dörfern wörtlich genommen: Innert vier Wochen wurden beim Wettbewerb rund 1700 Fotos eingereicht. Zu gewinnen gab es 4 E-Bikes und 44 Velotrikots. VeloVolg wird auch 2025 durchgeführt.

Mit dem Velo zum Dorfladen fahren, Smartphonekamera einschalten, abdrücken und das Foto einreichen: So einfach funktionierte der Fotowettbewerb «VeloVolg».

Volg Boppelsen

Zwischen dem 27. Mai und 23. Juni 2024 kamen die Volg-Kundinnen und -Kunden auf ihren Rädern richtig in Fahrt und luden ihre Schnappschüsse auf der Website velovolg.ch hoch. Mit Aussicht auf tolle Preise: Jede Woche wurden 1 E-Bike sowie 11 Volg-Velotrikots verlost.

## Ein Dorfladen, der bewegt

Die rund 600 Volg-Läden in der Deutschschweiz und Westschweiz befinden sich meist mitten im Dorf und lassen sich gut zu Fuss oder mit dem Velo erreichen. Mit dem Aufruf «Ab aufs Velo, auf zum Volg» animier-



te der Detailhändler nach 2023 zum zweiten Mal zum umweltfreundlichen Einkaufen in der Nähe. Die Resonanz war auch dieses Jahr überwältigend. Nicht einmal das bisweilen trübe Wetter hielt die Teilnehmenden davon ab, sich selbst oder gegenseitig in kreativen Posen abzulichten, wobei sie viel Humor und Einfallsreichtum bewiesen. Volg will weiter bewegen und wird den Wettbewerb auch im Sommer 2025 durchführen.

## Mitfahren und gewinnen

Verlost werden jede Woche tolle E-Bikes und sportliche Volg-Velotrikots. Dieses Jahr haben die glücklichen Gewinnerinnen und Gewinner des Hauptpreises sogar die Möglichkeit, ihr E-Bike im Wert von bis zu 1 499 Franken selbst aus dem LANDI-Sortiment auszuwählen. Wer heute noch mitfährt, sichert sich eine Chance auf den Wochengewinn.

Pressedienst